

9月園だより



西新井 SAKURA 保育園 R2年9月1日

まだ残暑が続いますが、朝晩は涼しさを感じる季節になってまいりました。
公園では、赤とんぼが飛びかい秋の虫も少しずつ鳴きだしているようです。
季節の変わり目、夏の疲れができる時期です。
子どもたちの健康に十分注意しながら心も体も成長するように見守っていきたいと思います。
9月は、防災月間です。園でも園児の生命と安全を守るために、毎月避難訓練を行っています。
ご家族でも災害時の行動を話しあってみてください。



行事予定

- ★ 17日（水） 身体測定
- ★ 24日（木） 避難訓練
- ★ 25日（水） 誕生会

今月の歌

- ◎とんぼのめがね ◎十五夜
- ◎コオロギ
- 絵本 ◎おばけなんてないさ
- ◎もりのおふろ ◎おおきなかぶ

こあら組

2歳児4名のお友だち
手をつなぎお友だちとおしゃべりしながら散歩に出かけるのが大好きです。
公園では、ダンゴムシやトンボを見つけ 大喜び！！最近では、おにごっこ、かくれんぼ保育士や友だちと一緒にあそぶ楽しさをたくさん経験しています。手拍子に合わせ歩いたり走ったりリズムあそびなど今月は、体を動かして思いっきりあそびたいと思います。

ひよこ組

8月から新たに2名のお友だちを迎えて、4名の子ども達と賑やかになりました。
ねんねの子からハイハイ、立っ子の子とそれぞれ月齢の違う子ども達がたくさんの成長を見せてくれています。毎日、お湯あそびや沐浴をして気持ちよく過ごせるようにしています。まだまだ、残暑が続きます。水分、休息をしっかり取りながら体調に気を付けて過ごしていきたいと思います。



9月生まれ お誕生日

★1さい

S・Wちゃん

★3さい

T・Hくん

うさぎ組

1歳児6名のお友だちが毎日、笑顔で過ごしています。こあら組のお友だちと一緒に体操をしたり、大好きな「おばけなんてないさ」のお歌を歌ったり、元気いっぱいです。
散歩では、保育士と手をつなぎ歩けるようになってきました。涼しくなってきたので今月も散歩に行つてたくさん歩きましょう。



10月1日は、十五夜です。園でもお月見にちなんでお団子作りを計画しています。
どんなお団子ができるか楽しみですね。詳細は、後日お知らせいたします。 調理



ほけんだより 9月

令和2年9月1日 SAKURA 保育園西新井



9月9日は救急の日

子どもはよく怪我をします。特に、からだに比べて頭が大きい乳児は頭を打つ事故が多くなります。突然起こる怪我や事故に備えて、救急箱の中を点検しておきましょう。



救急箱 入れておくと安心

- 衛生器具：体温計・爪切り・とげぬき・ピンセット・ハサミ
- 衛生材料：滅菌ガーゼ・絆創膏・包帯・三角巾
- 薬：かゆみ止め軟膏・化膿止め軟膏・冷却シート・消毒薬など
- その他：ミネラルウォーター・懐中電灯・紙おむつ・粉ミルクなど
- ★いざというときに持ち出しやすい防水バッグなどに整理して入れておくのも良いでしょう

もし頭を打ったら・・・???

- どこを打ったか？
- 出血はある？
- 意識はしっかりしている？
- コブはある？
- 吐き気・嘔吐などの症状はある？
- 頭痛はある？

頭を打っても、すぐ泣いて嘔吐もなくしばらく経つてもと変わらない程度のものならまず安心です。泣いた後寝てしまっても、顔色が良い時は心配いりません。しかし念のため当日の入浴は控え、シャワーで汗を流す位にして、経過を観察しましょう。

医療機関に行く判断・目安

- 意識がないとき
- 吐き気・嘔吐・頭痛がみられるとき
- 外傷がひどいとき
- コブが大きくなるとき
- ウトウトしているとき
- 不機嫌に泣くとき
- 顔色が悪いとき
- 呼吸がおかしいとき
- 手足がだらんとしているとき



一つでもみられたら病院へ行きましょう